市民課の窓口

どもは前夫の戸籍に入らざる

などの行政サービスは子ども の考え。

ヴ児童手当、保育所

もあり関係課で再確認した。

離婚後30日以内に生まれた子

きた民法が条の規定により、

い規定となっている。ア市窓

協力していきたい。

年以上前の明治31年にで 漢人明子 (みどりの風)

能となるなど現状にそぐわな

保障されていない、医療の進 生まれてくる子どもの権利が の社会状況に合っていない、

市長(小法律が古い、現在

市民課長

(ア)年2~3件。

子ども

の

立場で対

応を

離婚後300

日問題は

え、DVなどで別居していて

をえない。しかし、離婚は増

も離婚できない、夫が行方不

明など複雑化し、

一方、医療

は、出生届がなくても作成す サービスの基本となる住民票 れているか。

三自治体の行政 の暮らしに差し支えなく行わ

技術は進歩しDNA鑑定も可

るべきだ。

運

市

- 6 -

## 渡辺大三 (みどりの風) への

侵

人者対策

7

状況について。 市立小学校9 は1校だけだ。また市立中学 校だけ、「催淚スプレー」配備 校の内「さすまた」配備は2 べて非常に遅れているが、 配備は1校だけだ。 他市に比 は3校だけ、「催涙スプレー」 校5校の内、「さすまた」配備 ❶侵入者対策グッズの配備

ろ明確な配備基準はない。 早急に対処しないか。 もさほど大きくないのだから、 配備基準はあるのか。 にかかわることであり、金額 市長 学校教育部長 ア今のとこ が、内部で検討したい。 (引非常に答弁が苦し (イ) 人命

中央線は来年の秋に上り線が ❷駅前交通広場について。

えるのか。 しているのか。 では南口にJRの建物が残存 高架に切り替わる。 その時点 いつ撤去を終

Ź タイアした。 これを教訓にし として採用したが、半年でリ を3年間の任期付 いつになるという話ではない。 ❸市役所を定年退職した方 今後どうするのか。 一般職職員

とだった。任期付職員に関し ては適材適所で考えていく。 にやらせてほしい」 というこ 市長 退職した方は「おれ



### 用状況につい 民参加条例 0

らを正当化し、重く受け止め ているとは言いがたい」とい 則からして、答申が尊重され の答申の尊重という規定の原 う提言を出した。ア市長は自 くり条例の策定過程について 市民参加条例の付属機関等 市民参加推進会議はまちづ 青木ひかる (みどりの風)

会

議

権利条例についても、 容を尊重しなかった事実につ べきではないか。 尊重して早期に議会に提案す いのではないか。
ウ子どもの いても、答申を尊重していな か。

〈芸術文化振興条例につ 認めるべきではないの 答申を

もあるので、 市長の私の政策的なもの 10%尊重すると

ようとしなかったが、答申内

ない。 ないので提案の状況には今はある。その辺が解決できてい 義務を並べて議論する必要が 子どもの権利と果たしていく 変えることにはならない。

ヴ 私自身の条例提案の考え方を いうことにはならない。提言 には謙虚に耳を傾けていくが、

ては、審議会の委員には納得 いると考えている。 いただいて答申をいただいて していないという部分につい 企画政策課長 (イ) 一部尊重

#### 他市の「さすまた」訓練のもよう 炉稼働可能を当市の共同処理 出した。 ア平成21年まで焼却 改定、10月に非常事態宣言を 施設候補地にジャノメと二枚 分寺市と共同処理で10年後の も停止を早めた理由は。公国 体制がとれていないのに3年 処理計画につい 燃やすごみ」の 昨年3月にごみ処理計画を

伊藤隆文 (自由民主)

した野川公園をなぜ外した

て問う

理申入れ、庁内検討委で2か

| 平成16年に国分寺に共同処

住民反対で困難に、今回も法 所になった。野川公園は当初

都の政策上困難。労将来

#### 地 向 け 球温暖化 た対策を進め の防 止 よ に

窓口は。分環境行動チェック た。ア市民への周知と、相談 「環境行動指針」が策定され た問題である。環境の保全・ シートの活用の仕方は。 冊子 業者・市がそれぞれとるべき 回復や創出のために市民・事 地球の温暖化は、差し迫っ 小山美香 (みどりの風)

の部数は足りるか。炒市役所

都が平成元年に示

他市と当市は新方策を進める。

設だが、急がねばならない。 ができなくなる。10年後の施

理になり、府中・調布両市は 20 t規模では3市とも分散処 平成16年の二枚橋施設更新の

要がある。

当市内に場所を確

保できないと1年ずつの更新

ごみ処理施設担当部長

処理技術向上で、

施設小型化

とするのは人口減、ごみ減量 か。 ウ建設場所に1 haも必要

型化でも緑地を広くする。

市長 二枚橋で新焼却場計

のごみ減量は加味できず、

小

は考慮しないのか。

不可能に。 焼却炉停止で全量 画は昭和6年の市議会決議で

を他市に広域支援を受ける必

内部の取組は「地球温暖化対 育として導入しないか。 での省エネ活動で、節減でき 研修をするのか。圧小中学校 の今年は、どのような市職員 策実行計画」を策定。 元するプログラムを、環境教 た経費の半分をその学校に還

ページの他、 環境部長 (ア) 市報、 環境行事でも周 ホ |

> 境政策課で対応したい。(イ)市援をしたいと考えており、環知する。市民の環境行動に支 ら行動していただきたい。300民や事業者にチェックしなが 部の作成なので、増し刷り等 行動についての研修を考えて 対応する。 いるが、いつかは検討中。 労環境に配慮した

> > みんなで行動しよう

小金井の環境づくり

今年3月に策定された小金井市環境行動指針

節減を指導したい。 たものは予算の枠の中で効果 る。環境教育という視点から 的な配分が可能になると考え 枠配分予算になり、削減され 学校教育部長 三今年から

## 初年度

## 増設を 示板の修繕と

すべきだし、そういう流れに 歩に対応していない。 法改正 福祉保健部長の国の通知 その他「生ごみの脱焼却処 圧調査、研究に

とは思っていない。 広報秘書課長 これでいい 全体的な

把握は今年度中に実施する。 ろから順次修繕の努力をする への増設を。 ❸駅前や人の通行が多い **広報秘書課長** ❷まとめた修理を。 ひどいと

声があり、増設したいところ する。住宅地のほうに設置の 発や区画整理に合わせて設置 駅前は再開

姿勢が問われるのでは。 に傷んだ市民掲示板では市の 市長 市民掲示板が使えな

# 市民掲

ているのか。 の状態の全体的な把握はやっ 修理予算でいいのか。掲示板 が14基あった。年2、3基の 調査したところ、壊れたもの 約∞か所にある市民掲示板を ●市民の協力を得て、市内 野見山修吉 (みどりの風)

理に向けて」も質問しました。

でそちらにお金をかける。 であるが、 4きれいな広報掲示板の横 修理箇所が多いの

付けたい。 判になると思われるので気を では市民が見ても行政への批 いような状況が保持されるの

基金の設置を提案しました。 の新設、寄付を含めた奨学金 いて、定員の拡大、貸与制度 ために奨学金制度の充実につ その他に、格差を是正する

